
  

 

 
 
 
 
 

 

 
EXCELENTÍSSIMA SENHORA PRESIDENTE DA CÂMARA MUNICIPAL DE 
MARCO/CE 

 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 018/2025 
 
 
 
O Vereador abaixo subscrito, no uso de suas atribuições legais e na forma 

regimental, requer ao Poder Executivo, por meio da unidade administrativa competente, 
que se digne de empreender esforços no sentido de que seja disponibilizado mais um 
motorista de ambulância nos Distritos de Mocambo e Panacuí, em nosso Município. 

 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 19 de fevereiro 

de 2025. 
 

 
Antônio Gildázio Sampaio Menezes 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 



  

 

 
 
 
 

 
 
 
 

Justificativa 
 

O motorista de ambulância costuma passar muitas horas seguidas prestando 
serviços à sociedade, uma vez que constantemente trabalha sob o regime de plantão e 
que está envolvido com a responsabilidade de conduzir pessoas com as mais variadas 
emergências médicas. 

 
Diante de tais circunstâncias e tendo observado que Mocambo e Panacuí, em 

nosso Município, dispõem de apenas um motorista de ambulância em seus territórios 
para o atendimento às demandas dessas comunidades, este Vereador solicita do Poder 
Executivo Municipal providências no sentido de disponibilizar mais um servidor público 
municipal detentor do cargo de motorista para atuar em cada um dos Distritos, como 
forma de melhorar o atendimento à população, por meio do revezamento dos 
profissionais. 

 
Cabe destacar que o presente pedido já foi feito por este Vereador na Gestão 

anterior.  
 
Por estas razões, conto com o apoio dos Pares no sentido de aprovar a proposição. 
 
 
SALA DAS SESSÕES DA CÂMARA MUNICIPAL DE MARCO, em 19 de fevereiro 

de 2025. 
 

 
Antônio Gildázio Sampaio Menezes 

Vereador 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
  


